

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Uetikon, 28. Februar 2019

Traurig aber in Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Ingrid Behmann

6. Juni 1939 – 26. Februar 2019

Das Sichtbare ist vergangen. Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.

Klaus Behmann
Claudia & Thomas Lüthi-Behmann mit Natascha
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis
am Freitag, 8. März 2019, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof
Uetikon statt. Gemeinsamer Trauergottesdienst um 14 Uhr
in der reformierten Kirche Uetikon.

So wie Ingrid die Blumen in Ihrem Garten liebte, so liebte
sie ihre Farben. Darum verzichteten wir in ihrem Sinne auf
Trauerkleidung.

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Zürich,
Postkonto 80-868-5, Vermerk: Ingrid Behmann

Traueradresse:
Klaus Behmann, Blumentalstrasse 43, 8707 Uetikon am See

